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В статье изложен историко-правовой анализ юридического обеспечения экономического сувере-
нитета царской России второй половины XIX — начала XX века. Исследуется процесс зарождения и 
становления промышленного права, промышленных правоотношений и законодательной базы в про-
мышленной, добывающей и перерабатывающей сферах. Анализируются концепции русских философ-
ских школ о государстве и его суверенитете. Предложено авторское толкование понятия «экономи-
ческий суверенитет» в экономическом и юридическом контекстах.
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In the article the historical and legal analysis of legal support of economic sovereignty of Tsarist Russia 
in the second half of XIX — beginning of XX century. Explores the process of origination and formation of 
industrial law, industrial law relations and legislative base in the industrial, mining and processing areas. 
Examines the concept of Russian philosophical schools of the State and its sovereignty. Invited author’s in-
terpretation of the concept of economic sovereignty in economic and legal contexts. 
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